
PV de l'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CUIC 2018

La séance débute à 20h00 en la salle commune de la mairie de Creysseilles.

Les présents sont :
FAURE Dominique
COMBE Solange
ASTRUC Laurence et Jean-Pierre
SARRAZIN Jean-Paul
ASTRUC Isabelle
HERBRETEAU Alain
SAGLIO Jean-Marc
GONTIER Denis
MARCHAL Jean-Paul et Martine
PROUD Roger
MONTEIL Laurent
JANGES Marc-Antoine
LECORE Jean
MARCHAL Jean-Paul
MARCHAL Martine

La trésorière fait son rapport financier sur l’exercice 2017 qui se termine avec un excédent de 
264€. 
 
Le rapport financier est adopté à l'unanimité, quitus est donné à la trésorière.

Le Président  fait son rapport     moral   et rappelle les activités de l’année écoulée, à savoir
 
Les ateliers autour des usages sur les thèmes suivants :

• avril : photos et montages de documents
• juin : stockage et échanges de documents entre appareils hétérogènes
• octobre : les cartes et les différentes applications qui les supportent 

et en décembre, atelier technique sur les performances de nos machines et leurs améliorations

On dénombre 22 adhérents pour l’année 2017, chiffre stable
9 seulement ont demandé des visites pour l'assistance à domicile

Inventaire est fait pour le matériel de prêt à disposition des adhérents

Activités extérieures nombreuses: 
Interventions auprès du service collectivités d'Ozone, présentations du projet PAPIs à la CAPCA, à 
ADN   et  au  Département,  partenariat  (consultation,  échange  d'expériences)  avec  l'  AFUTT et 
REZOZEN

Le rapport moral est adopté à l’unanimité, quitus donné au président.



A l'unanimité le tarif de l’adhésion ne change pas : il reste à 15€ pour 2018.

 Les étapes du projet PAPIs ( points d’accès public à internet ) élaboré au cours de l’année 2016 et 
décidé par la Commune en 2107 ont été rappelées.

La 3e étape (installation et exploitation d'un réseau wifi local appuyé sur les accès internet des 
PAPIs) nécessitant la constitution d'une association d'abonnés résidents louant collectivement de la 
bande passante à la Mairie, le CUIC doit procéder à la modification de ses statuts et à la rédaction  
d'un règlement intérieur. Une première version de ces nouveaux documents, transmise par courriel 
dans la semaine précédente, est proposée par le président pour modification en séance.   

Après un rappel du fonctionnement d'un réseau local Wifi, les conditions de son développement 
sont  discutées  autant  pour  le  matériel  qui  sera propriété  de  l’association  que celui  fournit  aux 
abonnés. 

La discussion et les nombreux amendements des textes finissent à 22h30.

Le vote donne les résultats suivants : 1 abstention pour chacun des deux votes, les deux textes sont 
donc adoptés.

Nouveau membres au Conseil d’Administration :
Denis GONTIER, Laurent MONTEIL, Marc-Antoine SANGÈS et Jean-Paul SARRAZIN 
viennent s'ajouter à Solange COMBE, Alain HERBRETEAU, et Jean-Marc SAGLIO

Le bureau sortant est reconduit pour un an :
Président Jean-Marc SAGLIO
Trésorière Solange COMBE
Secrétaire Alain HERBRETEAU
il est augmenté de
trois Conseillers Techniques  
Denis GONTIER, Laurent MONTEIL et Jean-Paul SARRAZIN

La réunion est close à 22h50
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